
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

4 de junho de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 

convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o Diretor-Presidente, José Roberto de Moraes, transmitiu os 

informes gerais, discorrendo a respeito do Decreto nº 68.538/2024, que institui 

o Plano São Paulo na Direção Certa e dispõe sobre diretrizes e ações a serem 

implementadas para modernização da Administração Pública estadual, 

expansão do investimento, eficiência do gasto público e redução de despesas 

correntes, e dá providências correlatas.  

- Após, tratou acerca da proposta de Portaria de Progressão na Carreira 2024, 

a qual foi aprovada pela Diretoria Executiva e, diante disso, será submetida ao 

Conselho de Administração. 

- Na sequência, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, 

a qual informou não haver novidades em relação ao Sistema Eletrônico de 

Informações - SEI.  

- Em seguida, foi passada a palavra à Assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

a qual compartilhou não haver nenhuma atualização referente à Bonificação 

por Resultados - BR, ou seja, ainda não ocorreu a pactuação da BR referente 

ao exercício de 2023.  

- Após, foi passada a palavra à Assessora Anna Ligia Souza Machado para 

tratar dos informes semanais encaminhados à Secretaria de Gestão e Governo 

Digital - SGGD, a qual comunicou que, nesta semana, compartilhará a 

quantidade de atendimentos prestados em maio, bem como o número de 



recadastramentos realizados por meio do aplicativo “SOU.SP.GOV.BR”, no 

mesmo período.  

- Em seguida, o Diretor-Presidente informou que, na sexta-feira, 7 de junho de 

2024, o Diretor de Benefícios Militares, Cel. David Antonio de Godoy, 

apresentará a estrutura e as atribuições da DBM ao Conselho de 

Administração. Após, o Diretor Fernando Zanelli discorreu sobre o Parecer PA 

nº 41/2023 e informou que compartilhará o referido documento com a 

Assessora Alessandra Mathias Moris Moleiro para que seja encaminhado ao 

Conselho de Administração.  

- Por fim, o Diretor Vice-Presidente, Reinaldo dos Santos Lima, tratou da 

contratação do mapeamento de processos e de riscos, comunicando que esse 

projeto será coordenado pelos Assessores Walter Kazuo Sashida e Sônia 

Almeida Silva.  


